
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1048 回 例会 （2021 年 5 月 14 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…それでこそロータリー

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・ロータリーの友事務所　5月の対策　第11報

１．『友』配布
編集・製作工程の関係機関と協力し　第1例会日

にクラブへお届けできるように製作
２．友事務所運営

基本的に友事務所職員は時差出勤と在宅勤務併用
３．問合せ等について

編集部および管理部に対する問合せは、メールに
て対応

①編集部　hensyu@rotary-no-tomo.jp
②管理部　keiri@rotary-no-tomo.jp

■幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

6月20日（日）→家族会
6月29日（火）→取止例会

・本厚木ＲＣ
5月13日（木）→取止例会
5月20日（木）→取止例会

■スマイル

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
本日もzoomオンライン例会となりましたが、楽しんで
いきましょう。公共イメージ委員会のみなさま、報告例

会よろしくお願い致します。

神崎　進君・武藤元秀君・和田貴樹君
伊藤　一君・森　志朗君
スマイルボックス

■会長タイム

皆様こんにちは。今月は1週目2週目の例会開催が
ZOOM例会となっておりますが、あっという間に2週間
がたってしまいました。

今週の水曜日12日に第6グループ会長幹事会が大和
RCさんがホストにて行われました。急遽ハイブリッド
参加OKと言う事で私と能勢幹事を含め計7名がZOOM
参加での開催となりました。第6グループは10クラブあ
り会長幹事辻AG21名での会議となります。

4月5月の近況報告ではやはり例会の開催方法が
ZOOMやハイブリッド形式また、開催時間を短縮してい
るクラブがほとんどで、ZOOMになじみのないクラブ
は通常通りの開催となっておりました。厚木県央RCは
来週の例会よりハイブリッド形式での例会を考えてお
ります。

残すところあと6回の例会となりますが、例会を中止
することなく最後まで頑張って参ります。会場参加の場
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合には食事の用意がありますので、ZOOMでの参加者・
また、例会を休まれる方は必ずSAAもしくは能勢幹事ま
でご連絡ください。せっかく用意した食事が廃棄という
形になってしまいますのでよろしくお願いいたします。

それでは本日もZOOM例会よろしくお願いいたしま
す。ありがとうございました。

■例会「ロータリーの広報について」

担当：公共イメージ委員会
講師：公共イメージ委員会 副委員長　川名貴之君

第1048回例会
ロータリーの広報について

2021年5月14日金曜日

担当 公共イメージ委員会

厚木県央ロータリークラブ

2

ロータリーの広報の目的と対象者

目的
メディアを通じてクラブやロータリーの活動を多く
の人に紹介し、ロータリーに対する認識と理解を
深めること。
そして、ロータリーへの理解、そのプログラムへの
協力・支援を助長すること。

対象者
1，対外的な広報、地域、世界のロータリアン以外の

人々への広報
2，他クラブのロータリアンへの広報
3，クラブ内のロータリアンへの広報

第1046回例会 4/24(土) 公開例会
かものはしプロジェクト講演 タウンニュース記事

1

なぜイメージ向上が必要か

これまでの経緯
ロータリーのエッセンスを定義
価値観を行動として表現
ボイスを確立
明確で分かりやすい表現を使用
ビジュアルアイデンティティをリフレッシュ

私たちがすべきこと

3
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ロータリアンとしての意識

1，ロータリアン一人ひとりが広報マインドを高めて
いく（一人ひとりが広報マンだという意識を持
つ）

2，より多くの人たちに ターゲットを広げる意識
3，より理解のステージを 深めていく意識

⇩

会 員 増 強
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ロータリアンとしての広報活動

1，実施した奉仕活動に対し、様々なツールを使用して
広報を実行していく

ex）.クラブのホームページ、フェイスブック、ブロ
グなどのSNS、ロータリーの友、地域の情報誌、テ
レビ、新聞、ラジオなどのマスメディア、クラブ独自
の広報パンフレット等

2， クラブの活動内容が、世の中の関心事と重なる
ところはないかを意識した広報活動の実施する

ネパールの小学校に古着を贈ることになった経緯

1，2017年葛籠貫年度 米山奨学生：マハルジャン・サビン君のカウンセラー
をさせていただいたことでネパールの貧困を知ります

2，2020年7月サビン君が貧しい村の小中学校に冬用の古着を届けている
ことを知り、個人的に古着を送る活動を始めます

3，2020年8月ネパールの小中学校に古着を送ることに対し、高畑年度の公
共イメージ委員会（佐藤拓也委員長）でバックアップすることが決定しました

10月23日金曜日タウンニュースの取材付きの例会行事となりました。
集まった寄付金は77，240円、集まった古着は260㎏でした。この時に梱包
した古着は140㎏でした。用意したダンボールが140㎏分だったからです。
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■近況報告

伊藤　一君
（薬剤師会でワクチン接種しました。）

村松マユミ君
（国際奉仕について素晴らしいと思います）

関野耕正君
（娘とディズニーに行ってきます）
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■出席報告　＜会員38名、出席対象38名＞

4 月 24 日例会　　確定出席率 67.57％ 5 月 14 日例会　　出席 28 名　欠席 11 名　出席率 73.68％

事後メイク：
葛籠貫京子君（4月28日／厚木中RC）

事前メイク：
佐藤新也君（5月11日／厚木中RC）

■四つのテスト＆ソングリーダー ■出席報告

■スマイル発表

■次回例会案内

■ネパール古着発送報告

川名貴之君 クラブ管理運営委員会　岡見　健君

会員組織委員長　森　志朗君

奉仕プロジェクト委員長　松本　豊君

関原敏文君


